

'Lydia somos todos' agradece la gran solidaridad de los solaneros

A.M.

La Asociación 'Lydia somos todos', que trabaja en pos de los discapacitados físicos con necesidad de ayudas técnicas, sigue dando pasos adelante para alcanzar sus objetivos. Apenas un año después de su presentación oficial, su junta directiva se muestra contenta y agradecida a partes iguales. Por un lado, las actividades organizadas hasta la fecha han tenido la repercusión esperada. Por otro, la respuesta de los solaneros ha sido magnífica.

"Estamos muy satisfechos con el apoyo de la gente, no esperábamos tanta solidaridad, la verdad", declaró la presidenta, Edu Serrano de la Cruz, al término de la última asamblea general. A día de hoy son 80 socios, más 35 empresas colaboradoras, un paraguas importante para sostener los retos crecientes de la todavía joven asociación.

La VII Feria del Stock termina con resultado desigual

A.M.

La VII Feria del Stock ha terminado con resultado desigual para los comerciantes. Ha habido menos público que en ediciones anteriores y las ventas se han resentido, aunque hay satisfacción porque, al menos, se han salvado los muebles. El presidente de la Asociación del Pequeño Comercio, Ramón Prieto, habla de un viernes y un sábado flojos, pero de un domingo de asistencia masiva, sobre todo, por la tarde.

Aunque no hay cifras oficiales de venta, Prieto considera que cualquier feria es positiva porque siempre se vende más que un fin de semana normal y puedes sacar una parte del stock. Sin embargo, reconoce que hay de todo, "a unos se le ha dado muy bien y a otros no tanto".



Afanion conmemora el día de los niños con cáncer. Con motivo del día internacional de los niños con cáncer se celebró en la Plaza Mayor de La Solana una concentración organizada por Afanión, en la que intervino el alcalde, Luis Díaz-Cacho. Se leyó un manifiesto se formó un lazo humano en el centro de la plaza. El manifiesto fue leído por Cristina Urriaga que habló de enfermedades infantiles. Explicó lo que supone para los niños padecer la enfermedad del cáncer, deteniéndose en los muchos análisis y pruebas que se les realizan hasta que les da un resultado. Finalizó agradeciendo todo el apoyo y el cariño que les llega de la gente.

XXI

Certamen Literario Tomillo y Espliego

EL PERIÓDICO

del Común de La Mancha

Con motivo de la celebración de las Romerías de la Virgen de las Viñas y de la Virgen de Peñarroya, EL PERIÓDICO DEL COMÚN DE LA MANCHA, en colaboración con las respectivas Hermandades, convoca el XXI CERTAMEN LITERARIO "TOMILLO Y ESPLIEGO", que estará regido por las siguientes bases:

1. Podrán presentarse a este certamen todas las personas que estén interesadas en ello y con el número de trabajos que deseen.

2. Se otorgarán cuatro premios únicos, dos en la modalidad de poesía y dos en la modalidad de narración.

3. Las composiciones se ajustarán a los siguientes temas:

-Premio único de poesía sobre la Virgen de las Viñas.

-Premio único de poesía sobre la Virgen de Peñarroya.

-Premio único de narración sobre la Romería de Tomelloso.

-Premio único de narración sobre la Romería de Argamasilla de Alba.

4. La extensión de las poesías no excederá de los cuarenta versos, de composición libre. La narración tendrá un máximo de cuatro folios, mecanografiados a doble espacio y por una sola cara.

5. Cada uno de los premios estará dotado con 120 euros, diploma y un regalo de la Hermandad correspondiente.

6. La presentación de los trabajos al Certamen implicará la cesión de los derechos de publicación por parte del autor hacia EL PERIÓDICO DEL COMÚN DE LA MANCHA, independientemente del hecho de que sean o no premiados.

7. Los interesados deberán presentar un sobre en el que figure el título de la obra y el lema bajo el que se presenta. Su interior contendrá cinco copias, acompañadas de otro sobre cerrado con la plica, en la que figurarán asimismo el título y el lema, además del nombre del autor, dirección y teléfono. Los trabajos se enviarán a EL PERIÓDICO, c/ Doña Crisanta, 47, 13700 Tomelloso, hasta el día 10 de abril de 2015.

8. El jurado, que estará compuesto por la redacción y colaboradores de este medio, y un representante de cada una de las Hermandades, hará público el fallo a través de EL PERIÓDICO en su edición especial de Romería. Este medio publicará una selección de las obras presentadas además de las que hayan sido premiadas.

9. La entrega de premios tendrá lugar en los actos que organizarán la Hermandad Virgen de las Viñas de Tomelloso y las Hermandades de Nuestra Señora de Peñarroya de Argamasilla de Alba y La Solana.

10. Los trabajos premiados pasarán a ser propiedad exclusiva de EL PERIÓDICO DEL COMÚN DE LA MANCHA. Los no premiados podrán ser recogidos en la redacción durante el mes de mayo. Transcurrido este mes se procederá a su destrucción.

11. La participación en este certamen implica la aceptación total de estas bases.